



吉野町だより

<http://www.yoshinocho.jp>

第 138 号

平成 27 年 9 月

1,180 部発行

発行責任者：松井清志

TEL 090-7940-2365

吉野町町会事務局：武井靖雄

TEL 045-251-5792/FAX045-261-2950

8月12日、資源循環局が投棄されたゴミを全て片付たのち、吉野町の担当委員が収集場所を清掃し、緑のごみかごを撤去しました。ゴミが少なくなりましたが、出がけにゴミをポイと捨てる人があり、それがゴミの種となってしまいます。各収集場所担当者がその種を取り除く努力をしていますが、量が多くなると手に負えなくなります。ゴミは収集日以外は自宅に置き、分別の励行をお願いします。

今後も吉野町町会は、ゴミ問題に取り組んでいきます。みんなで町をきれいにしましょう！

平成 27 年度日枝神社例大祭

今年は、本祭りです。連合渡御があり、伊勢佐木町1丁目まで吉野町の神輿を担ぎます。吉野町は、玄人の担ぎ手はおりません。吉野町のお父さん、お子さんと一緒に家族で祭に参加しましょう。なお、子どもの山車・神輿は、土曜日に変更になりました。

● 9月19日（土曜日）

◇日枝小金管バンドパレード

午前10時 日枝小校庭出発

◇山車町内巡行、子ども神輿 町内渡御

午前11時15分 日枝小前歩道橋付近 集合

午後12時35分 吉野町町内会館到着予定

※Tシャツは子ども部役員にお申し込み下さい。

● 9月20日（日曜日）

◇吉野町神輿連合渡御

午前8時15分 吉野町町内会館 集合

午後2時20分頃 伊勢佐木町1丁目到着予定

※半天は、9月13日吉野町御酒所にて貸出します。

吉野町ゆかた着付け教室

日本のお祭りには「ゆかた」は、欠かせません。祭礼の式典はゆかたで出席します。なかなか自分一人で格好良く着られません。今回、着付けの先生に2回指導していただけることになりました。1回で覚えられない人は2回ご出席下さい。ゆかた着付けをマスターして、お子さんにも着せられるよう習いませんか。下記のとおり町内会館で開催します。申込みは会長まで。

第1回目 9月6日（日曜日）午後6時～

第2回目 9月13日（日曜日）午後6時～

講師：岩瀬先生



吉野町8月定例会報告

8月3日の常会は多数の会員の皆様が集まり、町内のゴミの処理方法について話し合いがなされ、いろいろなご意見をいただきました。担当委員を決め、各班長さんの力を借りて当面は、集積所を変えず、ゴミのかごは撤去することにしました。資源循環局と打ち合わせを密にして、その後、各世帯と責任を持って町内をきれいにしていまいます。ゴミを集積所に出す際は、分別、回収日、個人個人の集積場所をもう一度見直し、町内全体をきれいにしたいと思えます。各人が責任を持っておこなえば、他の地区からの持ち込みやルール違反はなくなるでしょう。お互いにもう一度、自宅のゴミについて見直し、気持ちの良い吉野町にしましょう。なお、町内会館の前の集積所は廃止しました。皆んなで不法投棄を見張ってルールを守らせましょう。

「外国人も驚く きれいな町 吉野町」

吉野町町会事務局

8月23日、台風が近づいており心配しましたが、無事そうめん流し&子ども縁日を開催できました。賛助会よりアジの干物、井上蒲鉾店のはんぺん、ビーフカレーの差し入れがあり楽しい縁日となりました。

チョコバナナ・かき氷が人気でした



吉野町文化祭の作品募集！

10月10日より12日、吉野町町内会館において文化祭を開催します。折紙、手作り作品、写真、絵などを募集しています。搬入は10月9日午前10時より吉野町町内会館にて受け付けます。

9月の吉野クラブは、9月6日第一日曜日です。



横浜吉野町店

横浜市南区吉野町3-16 アニメイトビル2F

電話 045-253-3801

たしかな明日のお手伝い

地元のよきパートナー



横浜信用金庫

吉野町支店

〒232-0014 横浜市南区吉野町3-7
TEL045-251-8681 (代) FAX045-251-8686

【男だってきれいになりたい～美の追究は女だけではない】

『男だってきれいになりたい』（蔦森樹／マガジンハウス）の出版は1990年。おそらく本書は、世界で初めての「男の脱毛ブック」でしょう。そして世界で最も新しく過激な「新・男性論」でした。今でこそ市民権を得た「男性の脱毛」も当時はまだ「男が脱毛なんて」という時代だったことがうかがえます。それから20年以上経った今、美の追求はもはや女性だけのものではありません。「キレイになりたい」願望は男女に共通する時代のキーワード。エステなどに対する男性の関心は高く、多くの有名ブランドがメンズ化粧品をリリースし、ドラッグストアには専用のメンズコーナーが設けられています。また某美容クリニックによれば初来院者の5人に1人は男性で、しかも女性より男性の顧客のほうが若いうちからエイジングを意識しているそうです。現代人の究極の欲望は「健康」で、多くの人々が「今の自分を維持したい」と望んでいると聞きます。健康や美容のビジネスが常に活況なのは「いつまでも若く美しく」という欲望に支えられてのことでしょう。「美」に対する執着の男女差はますますなくなっていくそうです。



ちょっと役立つ法律コラム

隣家の騒音

Q 新築マンションを購入したのですが、隣人の生活音がうるさくて困っています。マンションの売主や隣人に何か請求できますか。

A マンションに欠陥があって、通常備えるべき遮音性が備わっていないため、隣家の生活音が聞こえるというのであれば、マンションの売主に対して責任追及（損害賠償請求、場合によっては売買契約の解除）することが考えられます。

マンションの欠陥ではなく、隣人が特別大きな音を立てているという場合、その騒音が受忍限度（社会通念上我慢できる程度）を超えるときは、隣人に対して、損害賠償請求や慰謝料請求をすることができます。

しかし、いきなりこのような請求をしては、隣人とトラブルになるだけです。まずは隣人とお話し合いをしてみましょう。その交渉が決裂したときに損害賠償請求等を考えるべきです。

受忍限度を超えなくとも、例えば隣人が楽器を演奏している、動物の鳴き声が聞こえるという場合には、管理規約に楽器の使用やペットの飼育について制限が設けられていれば、楽器の使用等を止めるように請求できますので、管理規約を確認してみてください。

（上大岡法律事務所 弁護士 石井誠）

暮らしの中の千夜一話

価値観が似ていることが嬉しくて、「この人となら一緒に生きていけそう」と結婚を決めた相手が今の夫だ。あれから15年。夫婦ゲンカの原因はほぼ「価値観の違い」である。



使った食器をすぐに洗いたい私と、いつまでもだらだら飲んだり食べたりしたい夫。話し合いで解決したい私と、白黒

はっきりつけたがらない夫。子どもが望むままにお菓子を買って与える夫に

「少しは我慢を教えたら？」と文句を言うと、「たかがお菓子で我慢が学べるわけない」とまったく噛み合わない。一体、私は夫の何を見て「この人とは価値観が合う」なんて浮かれていたのだろうか。

その疑問がやっと解けたのは『ダーリンは外国人』というマンガを読んだときだ。うちの場合「ダーリンは異性人」だったのだ。

たぶんうちだけじゃない。夫婦というのは異性人同士。そもそも男と女はまったく違う生き物なのだ。結婚前のロマンティックな時期はお互いに「恋メガネ」をかけて相手を見ていたけれど、結婚生活は恋

婦人靴卸

株式会社 **タケイ**
アウトレット部

処分価格でお売りします。
市価の30%～70%引き

吉野町1-1 TEL045-251-1234

舗装工事・一般土木・駐車場



日栄建設株式会社

本社 〒232-0014 横浜市南区吉野町4-20
TEL045-252-3326 FAX045-252-3924
本社 谷野新 〒240-0051 横浜市保土ヶ谷区上菅田町281-1
TEL045-381-7020 FAX045-381-7273

メガネなんてかけているヒマはない。裸眼で現実を見るだけである。

一緒に暮らしていると「相手は自分を理解しているはず」と勝手に思い込むし、「理解してほしい」と期待する。だから自分の思う通りにならないと不満がたまる。そして、過ぎ去った遠い日々を思いを馳せてほやくのだ。「あの頃はよかった」と。

ダーリンは異性人。もともと違う星に生まれた同士、簡単に話が通じるわけがない。今さらだけどそこからもう一度やってみようか。

? 仕事の合い間に間違い探し!

よく見ると上下のイラストには異なる箇所が7つあります。



生きる力が湧いてくる! 光を放つ名言コラム

【恵みの雨を生かしてやろう】

映画『時をかける少女』や『転校生』などで知られる映画監督の大林宣彦氏が新聞のインタビューで語った言葉です。映画の撮影では、太陽がさんさんと輝く晴れのシーンを撮影したくても雨が降ることもあります。大林氏は計画通りではなくても、「恵みの雨を生かしてやろう」と思った方がいい映画になる」と語っています。私たちの日常生活では思い通りにならないことが多いです。「急いでいるのに信号は赤」なんてことは日常茶飯事です。そんなときはイライラするよりその偶然を生かしましょう。それに思い通りにならなかったときは、自分が想定していた範囲になかった新しい要素と出会ったときでもあるのです。そう思うと日常が急に色付いて見えるかもしれません。たとえ思い通りにいなくても、どんな一日にするかは自分の考え方ひとつで決められるものなのでしょう。

手軽に楽しく Let's 英会話

今月のキーワード : count

せっかくいただいた贈り物だけど、すでにそれを持っていたりするとちょっとがっかりしますね。でも、相手はあなたのことを思って選んでくれたはず。そんなとき自分に言い聞かせるとよい言葉が「It's the thought that counts!」「気持ちが一番大事!」です。「count」には「数を数える」の他に「重要である」「価値がある」という意味もあります。ちなみに「敬老の日」にもらって嬉しい物ランキングには「一緒に外食」「孫からの手紙」など「物より気持ち」が上位に入っているそうです。

芹ヶ谷ホール リニューアルオープン 内覧会開催中
家族葬 (48万円~)・火葬式・1日葬・一般葬

心を込めてお世話させていただきます。

吉野町町会 指定業者

有限会社 藤商

(24時間受付) ☎ 0120-127-594

横浜市港南区芹が谷 3-34-2

クリーニング は

ドライショップ

マドンナ

〒232-0014 横浜市南区吉野町2丁目4-2-102

TEL 045-243-8985

全品 20% off 券 H27 10/20まで

※他のサービスと併用不可、特殊品は除く

